

## Vorlesenachmittag am Ernst-Barlach-Gymnasium

### macht grauen November gemütlich

Am Mittwoch, dem 22.11.2017, lud die AG „Leseratten“ des Ernst-Barlach-Gymnasiums unter Leitung von Frau Landskröner-Braune und Frau Predeick zum Vorentscheid des diesjährigen Lesewettbewerbs ein. Mit Spannung verfolgte ein breites Publikum die Lesedarbietungen der acht Schülerinnen und Schüler, die um den Einzug in den finalen Lesewettbewerb am 02.12.2017 kämpften.

Antonia, ein Mädchen aus dem Publikum, liest selbst gerne vor, findet aber, dass man beim Zuhören „besser eintauchen“ kann. Für die EBG-„Leseratte“ Sophie sind Bücher eine Anregung zur Kreativität: „Meine Freundin und ich spielen oft die Geschichten nach und denken uns eigene Szenen aus.“

Zudem bereicherte der Autor Arne Kilian das vielschichtige Programm des Vorlesenachmittages durch eine eigene Darbietung aus dem Lieblingsbuch seiner Tochter. Weitere Angebote, wie zum Beispiel das Basteln eines individuellen Lesezeichens, erfreuten sich großer Beliebtheit. Die Kinder genossen es sichtlich, bei angenehmem Licht und auf gemütlichen Sitzsäcken vorgelesen zu bekommen – auch von der Schulleiterin Frau Müller-Vorholt!

Gegen 18.00 Uhr standen die vier Klassensiegerinnen bzw. –sieger aus dem Jahrgang 6 fest. Die Leitung der AG sowie Frau Müller-Vorholt und Teile der Jury überreichten zum Abschluss allen Teilnehmern ein kleines Präsent. Jule, Gewinnerin aus der 6c, über ihre Motivation zur Teilnahme: „Ich mag Bücher und möchte Leute dazu bringen, mehr Bücher zu lesen.“